

中学部通信

令和7年12月

しめ縄作りをしました

今年も自分たちで育てた稲を使って「しめ縄作り」をしました。稲をねじって縛り、南天や拾ってきた松ぼっくりなどの飾りを付けました。たくさんの飾りに、どれを付けようか迷いながらも、一人一人、味のある作品が完成しました。自分の家に飾ったり、地域の人にプレゼントとして渡したりして、お正月を迎えます。



校内作業実習 みんなでやり切りました

12月15日(月)～17日(水)の3日間、校内作業実習があり、企業の方から請け負ったゴムのバリ取り、ハンガーの組み立ての仕事にみんなで取り組みました。企業の方から請け負った仕事に責任を感じ、いつも以上に緊張していたり、決められた時間や量に焦ったりする姿もありましたが、仲間と協力して最後までやり切ることができました。また、相手に伝わる声の大きさで報告をしたり、素早く行動したりすることにも気を付けて、気持ちよく働くことができました。



2年生2組 自立活動「感覚」手足で触れよう

自立活動「感覚」では、手や足でパン粉や春雨など、様々なものに触れる活動をしています。ちくちく、ねちねちする初めての感触に表情を変えたり、手足を曲げたりする姿が見られました。慣れてくると、もっと触ろうと自分で手指を動かす姿がありました。



1月からも頑張るぞ!!!!

